



CGT CONSIGUE LA PRESIDENCIA DEL COMITÉ DE EMPRESA DE RENAULT VALLADOLID

Tras los buenos resultados obtenidos en las elecciones sindicales celebradas el pasado 21 de febrero, **CGT** hemos accedido a la Presidencia del Comité de Empresa en Renault Valladolid. Este es un hecho histórico, sin precedentes en la empresa del rombo. Se abre una nueva época en la que desde **CGT** trabajaremos en beneficio de todas las trabajadoras y trabajadores de Renault, como hemos hecho siempre, pero en esta ocasión desde una posición de mayor relevancia.

Agradecemos una vez más el apoyo recibido por todos los compañeros y compañeras que depositaron su confianza en nosotros el pasado 21 de febrero.

18 de Marzo de 2019